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Un service de puissance 
 

 

 

Pour cette partie 3 nous rappellerons : 

 

 
 Prendre le temps,  Commencer par la prière,  Lire,   Noter  (PCLN) 

 

- Portons ensemble ce groupe qui suit ce  

 

Que le Seigneur bénisse richement ces temps. 

 

 

 

 
C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous le recevez, et il 

vous sera fait. (Marc 11 v24) 

 

 

 
« La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Dieu »  (Romains 10 : 17). 

 

 

La partie 3 a pour but : 

 
La partie 1  nous a encouragé à voir la relation entre « puissance et évangile ». 

 

La partie 2 nous incite à réaliser la relation « Puissance et Vie personnelle » 

 
La partie 3 nous décrit  « la manière de libérer la puissance ». 

 

 

Sommaire : 

 

1) Une attitude de cœur ! 

 

2) La foi en action ……... 

 

3) L’onction dans l’action……….. 

 

4) Synthèse partie  3  
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1) Une attitude de cœur ! 
 

Pour parler de ce sujet j’aime prendre ce passage de cette femme de distinction qui a choisi d’habiter 

au milieu de son peuple et qui nous est raconté dans le livre de 2Roi4 v 8 à 30. 

Dans ce passage, entre autres, nous pouvons relever 2 éléments importants : 

Le premier c’est l’attitude de cœur de la Sunamite qui est attristé de la perte de son enfant mais qui 

n’entre pas dans des discutions, dans de la révolte et qui tiens à s’attendre coûte que coûte à une 

réponse du Seigneur. 

Le deuxième point : le miracle de Dieu passe par Elisée, oint de l’eternel. Elisée bien sûr, 

préfiguration de celui qui s’est tenu sur la brèche pour chacun d’entre nous : Jésus le messie et qui  a 

fait de nous un royaume de sacrificateurs….. 

 

Cette attitude de cœur nous conduit  à accepter les situations. L’acceptation est une étape importante. 

Elle permet que ce fasse, en nous, un travail qui peut se décrire comme suit : 

 

 

 

-  le brisement : Dieu se révèle dans le brisement, Christ est pleinement 

révélé dans la croix et la résurrection. L’histoire des patriarches 

Abraham, Moïse, Jacob, Joseph, David …….chacun ont connu des 

temps de brisement et de désert dans lesquels Dieu leur 

a parlé avec force et Puissance. 

A David qui était en fuite, l’Eternel dit au psaumes110 v1 : 

Parole de l'Eternel à mon Seigneur: Assieds-toi à ma droite, 

Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied. 

Et l’histoire montre qu’il a été vainqueur de ses ennemis, non par la force humaine amis par la 

promesse et l’action de l’Eternel. 

 

 

 

Christ est assis à la droite de Dieu, trône de sa puissance (Mat26 v64 et Marc16 v19)  

 

Bien évidement quand nous sommes dans le brisement, nous pouvons ressentir tellement de souffrance 

et être en recherche qu’entendre parler du brisement nous est insupportable. Naissent  alors des 

pensées ou des paroles  dans lesquelles la Sunamite (2Roi4) n’a pas voulu entrer. 

Peut être en nourrissant une parole comme celle-ci : toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu.(Rom8 v28) 

 

 

 

 

                                          - vaincre l’homme fort qui tire son essence dans l’orgueil parfois la révolte. 

                                            L’acceptation et le brisement sont des composantes actives contre cet état 

                                            de la nature humaine qui vise à se passer de Dieu et du plan qu’il a formé  

                                          pour l’homme.  
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- faire obstacle au déni et voir la réalité en face : le déni peut être 

considéré comme si l’âme de l’homme voit au travers d’un filtre afin 

d’atténuer la souffrance de la réalité des situations. Bien souvent  

ce filtre est posé ou développé inconsciemment, tant  est si bien que  

l’entourage qui s’en rend compte se trouve parfois démuni de réaliser 

ce décalage d’approche des situations. Un peu comme si la réalité devenait irréelle à l’image d’un 

film qui n’est qu’une fiction. 

 

Nous comprenons que pour sortir une personne de ce déni il faut parfois des circonstances qui nous 

ramènent à la réalité. 

Le fait d’être revenu à la réalité est une bonne chose dans le plan de Dieu, cependant ce n’est qu’une 

étape. La réalité n’est pas forcement la vérité de Dieu pour chacun aussi le travail du Seigneur par 

son Esprit consiste à nous faire entrer dans la vérité de Dieu pour nous, dans les promesses de Dieu 

pour nous.    

 

 

 

2) La foi en action 

 

 
 

Une première manière de libérée la puissance du Seigneur 

                                                  est de mettre notre foi en action  

 

Nous pouvons tous faire la prière de la foi et attendre que Dieu honore sa Parole.  

 

Jac5 v15  la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera ; et s’il a commis des péchés, 

il lui sera pardonné. 

 

Marc 11 : 24  C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous 

l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. 

 
«Ayez foi en Dieu; car en vérité, je vous dis que quiconque dira à cette montagne: «ôte-toi et te jette 

dans la mer,» et ne doutera pas en son coeur, mais croira que les choses qu'il dit arriveront, cet 

homme aura tout ce qu'il aura dit.» 

 
Nous avons tous la capacité de libérer la puissance de Dieu. 

Ce moyen de la prière de la foi est un moyen fort et solide qui prend du temps et les manifestations ne 

sont pas forcement spectaculaires. La  guérison, la conversion, le miracle etc…. peut intervenir parce 

que des gens prient et croient simplement dans ce sens. 

 

Un témoignage : Une personne a été ainsi guérie de la sclérose en plaques, en mettant 

progressivement sur trois mois sa foi en action. Alléluia ! Les miracles les moins spectaculaires ne 

sont pour autant moins puissants. Regardez la nouvelle naissance, c'est le plus grand des miracles. Il 

est pourtant moins spectaculaire que celui qui consiste à faire repousser un membre. 

 

C'est en parlant du centenier qui avait dit à Jésus : « Dis simplement une parole et mon 

serviteur sera guéri », que le Seigneur déclara « Je n'ai pas trouvé une aussi grande foi... » 

(Matthieu 8 : 5 à 13). 
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Pourtant, la forme de réception du miracle par cet homme correspondait à la plus simple 

et à la moins spectaculaire : « Tu le dis, je le crois, hop ! » (Matthieu 8 : 5 à 13). 

Le Seigneur a dit : « Croyez que vous l'avez reçu et vous le verrez s'accomplir » (Marc 11 : 24).  

 

Charles FINNEY se posait une question : Comment nous pouvons obtenir les dispositions nécessaires 

pour pouvoir prier avec foi ? «Comment dois-je m'y prendre pour cela,» dit-on souvent? «Dois-je, 

pour ainsi dire, prendre un élan, et me dire: à présent je veux me mettre à prier avec foi pour obtenir 

telle grâce?» 

Et il donnait comme réflexion les éléments ci-dessous : 

 

1- Il vous faut d'abord obtenir la preuve que Dieu veut accorder la bénédiction. 

 

2- Nourrissez les bons désirs que vous pourriez avoir. 

 

3- Une entière consécration à Dieu est une condition indispensable de la prière de la foi 

 

4- Il faut persévérer. Il ne vous faut pas, après avoir prié une fois pour une chose, vous arrêter, et 

appeler cela la prière de la foi. 

 
5- Si vous voulez prier avec foi, assurez-vous de marcher chaque jour avec Dieu.  

 

A la vue de ces 5 points de réflexion, la barre semble haute et nous pourrions dire comment vais-je y 

parvenir ? 

 

D’autant plus que lorsque nous prions avec foi, il se passe généralement une de ces trois choses 

suivantes : 

 

               -   Notre état s'améliore subitement : C'est ce que nous voyons  à travers plusieurs des 

                miracles de l'Ecriture (Marc 5 : 29). 

 

              -  Notre état ne varie pas à l'instant, mais va aller en s'améliorant. Le miracle se 

                  concrétisera dans le temps. La Bible dit : « ...s'il ne doute pas en son cœur, mais 

                   croit que ce qu'il dit arrive, i le verra s’accomplir » (Marc 11 : 24). Mais ne précise 

                 pas à  quel moment dans le temps. Ce temps peut être plus ou moins rapproché. 

 

-  Notre état empire. Lorsque Moïse est allé trouver Pharaon, celui-ci a augmenté les charges du 

peuple en réponse à la demande de Moïse de libérer le peuple (Exode 5 : 7, 8). La prière de foi 

engendre souvent le démarrage d'un combat au bout duquel le miracle va se manifester, si nous 

persévérons. La Parole parle de livrer « le combat de la foi » (1Timothée 6 : 12). 

 

 

Alors cherchant quelques pistes, quelques voies, quelques directions du Seigneur, la pensée que j’ai , 

est celle de revenir au cœur de la louange.  Le cœur de la louange est la soumission à notre Seigneur. 

 

Donnez-vous vous-mêmes à Dieu…offrez à Dieu vos membres, comme des instruments de justice.  

(Rom 6.13)  

 

S’abandonner entre Ses mains, abandonner est un mot impopulaire, détesté presque autant que le mot 

soumission. Il implique la perte, et personne ne veut être perdant. La reddition évoque des images 

désagréables d’acceptation de la défaite dans la bataille, de renoncement à un jeu, ou se désister face 

à un adversaire plus fort. Le mot est presque toujours employé dans un contexte négatif. 

 



     EEG                                                                                           2018 /01-C                                                                                                                                                        
 

  
 
 

5 
 

Dans notre monde de concurrence, on nous apprend à ne jamais cesser d’essayer, à ne jamais 

abandonner, à ne jamais capituler - ainsi nous n'entendons pas beaucoup parler au sujet 

d’abandonner. Si le tout est de gagner alors capituler devient impensable. Même les chrétiens 

préféreraient plutôt parler de vaincre, de réussir, surmonter, et conquérir plutôt que se rendre, se 

soumettre, obéir, et capituler. Et pourtant s’abandonner à Dieu est le cœur de la louange. 

 

Offrez-vous comme sacrifice vivant à Dieu, consacré à son service et lui étant agréable. Ceci est le 

véritable culte que nous devrions lui offrir. 

 

La louange réelle, faire plaisir à Dieu, se produit quand nous nous donnons complètement à Dieu. 

Notons que le premier et le dernier mot de ce verset sont identiques : offrir. 

 

 

3) L’Onction dans l’action ! 

 
Nous sommes oints pour manifester la puissance de l’Evangile. 

Nous avons tous une onction de par le fait d'être nés de l'Esprit. Jean dit aux chrétiens : 

« Vous-mêmes vous avez une onction  de la part de celui qui est saint... » (1 Jean 2 :20) 

« Pour vous l’onction que vous avez reçue de Lui demeure en vous...son onction vous enseigne toutes 

choses... » (1 Jean 2 : 27). 

 

Qu'est-ce que l'onction ?  

L’Onction du Saint-Esprit et puissance sont synonymes. 

Le verset ci-dessus dit que l'onction qui est en nous nous enseigne toutes choses. Jésus a dit que « le 

Saint-Esprit » nous enseignera toutes choses (Jean 14 : 26). 

 

Le Saint-Esprit est en nous, l’onction est en nous  

 

Il nous est dit dans Luc 4 v 14 que « Jésus retourna en Galilée avec la puissance de l’Esprit. » 

 

L’Esprit-Saint et  puissance sont indissociables. Une synthèse rapide serait :  

L’Esprit-Saint entraine l’Onction qui  entraine la puissance 

 

Maintenant, comme il y a diverses formes de manifestations de la puissance de Dieu, il y a : 

- plusieurs onctions et l’on peut recevoir plusieurs onctions 

- et il y a des mesures d’Esprit ou d’onction et donc de puissance. 

  Jean3 v34 : Il nous est dit que l'Esprit n'était pas donné avec mesure à Jésus 

  Ep4 v13 et Ep4 v7, parlent aussi de mesure d’onction ou d’Esprit 

 

Selon les circonstances et selon l’appel du moment nous pouvons recevoir une mesure de L’Esprit du 

Seigneur pour accomplir Son œuvre. 
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4) Synthèse partie  3  

- quel est ou quels sont les éléments qui m’ont interpelé dans cette lecture ? 

 

- quels éléments dans ma vie, m’aident à entrer dans ce domaine de la prière de la foi ?  

 

-que me manque-t-il, que dois-je demander au Seigneur de recevoir pour m’aider dans ce sujet ? 

 

-suis-je au cœur de la louange ? Que me faudrait-il abandonner ? 

 

 

 

 

 


